

暑い日が続きましたが、朝夕涼しくなり過ごしやすくなってきました。
青空の下お散歩にでかけると、爽やかな秋風に揺れる草花が優しく出迎えてくれます。風に吹かれながら心地よさそうな表情をしている子ども達を見ると、とても微笑ましく思います。気候の良い日には戸外でたくさん身体を動かしてあそんだり、草木をながめて季節の移り変わりを感じたりしながら、楽しく過ごせるように工夫していきます。

あっという間に今年度も後半に突入し、これからのシーズンは運動会や遠足、発表会等のイベントが多くなります。たくさんの経験が増え、心も身体も益々成長していく子ども達。様々な思い出を楽しく積み重ねながら、心身ともに健康に過ごしていきたいです。
運動会への気合は十分。毎日のように「運動会やるよ～」と、園庭で元気いっぱい身体を動かしています。

●避難訓練へご協力いただき、ありがとうございました●

9月1日の防災訓練の際はお忙しい中、引き取り訓練へのご協力を頂きまして、ありがとうございました。午前中は子ども達も防災頭巾を被り、園庭に避難しました。

後日、クラス毎に第二避難場所でもある調布第八中学校まで実際に歩いて避難経路の確認をしました。

また、非常用の備品、水、食糧などの備蓄品の点検を行いました。

ご家庭でも非常用持ち出し袋の中身を確認したり、いざという時に慌てないように、災害時のお迎え手段なども話し合っておくことをお勧めいたします。

10月うまれのおともだち

おたんじょうびおめでとう♪

《今月の予定》

月	火	水	木	金	土	日
					1日	2日
3日 運動会 乳児リハーサル	4日 ヒップホップ	5日 運動会 乳児リハーサル	6日 運動会 幼児リハーサル	7日	8日	9日
10日 スポーツの日	11日 全園児健診	12日	13日 運動会 幼児リハーサル	14日	15日 運動会	16日
17日 さつまいも掘り ・いるか組 ・くじら組	18日 ヒップホップ	19日 さつまいも掘り 予備日 ・いるか組 ・くじら組	20日	21日 体操	22日 運動会 予備日	23日
24日	25日	26日 避難訓練	27日 英語 誕生会	28日 遠足 (くじら組)	29日	30日
31日	11月1日	2日 遠足 (いるか組)	3日	4日 遠足予備日 (くじら組)	5日	6日

★運動会…詳細は先日配布致しました「運動会のお知らせ」をご覧ください。

後日、プログラムと各クラスの競技の見どころ等の配布を予定しております。

★全園児健診…11月8日の予定を10月11日に変更いたします。(欠席の場合は、次月に実施いたします)



クラスだより

くまのみ組

くまのみ組に新しいおともだちが入園しました。新しい環境に慣れるまで不安になることもあると思いますが、お子さまの気持ちに寄り添い安心して楽しく過ごせるようにしていきたいです。どうぞよろしくお願いたします。

担任：浅井 ななえ

ぺんぎん組

秋の気配がますます深まるこの頃、ぺんぎん組の子ども達は芝生の横に咲いているコスモスの花を覗いたり、トンボを見つけて「あっ」と指を指して秋の自然に親しんでいます。夏に咲いた朝顔も種ができたので、みんなで皮をむいて種を取り出して観察しました。「くろいね」「ちっちゃいね」と興味津々の子ども達、時々地面に落として「どこ〜?」と探す姿も可愛らしかったです。来年この種を蒔いて、またきれいな朝顔が咲くといいなあと思います。

今月はいよいよ運動会ですね。入園して半年が経ち、心も体も大きく成長した子ども達、最近は遊びの中で歩く、走る、かがむなどいろんな動きをしたり、かっこやダンスも楽しんでいます。子ども達と保護者の皆さまの楽しい時間になれば幸いです。

いるか組

外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではありますが、自然の変化に気付くのが早い子ども達。「あきになるとはっばがみどりからあかにかわるよ」「あきのむしはとんぼだよ」と言われ感心しました。今月は虫取り網を持って芝生へ。トンボやバッタを見つけると手で捕まえようと真剣な顔つきでした。「きいろいとんぼだー」と観察をしたり、「きょうのとんぼはどれかな〜」「これだよね」と図鑑を開いて話し合う子ども達。秋の自然や虫を見たり触れたりしながら毎日楽しく過ごしていましたよ。

また運動会に向けて、かけっこやサーキット遊びを取り入れています。「よーいどんっ!」の後に笑顔いっぱい走り出す姿と気合十分で期待に胸を膨らませています。

今月は行事がたくさんあります。夏の疲れも出やすい時期ですので体調管理をしっかりと整えて、良い思い出がつかれるようにしていきたいです。

くじら組

各家庭でゆっくり過ごした夏休みを終え、くじら組全員が登園する日が増えてきた9月でした。朝の会では「きょう19にん、ぜんいんそろったね。」と言って嬉しそうにする子どもたちが印象的でした。

夏の間は少なかった敷地外への散歩や公園遊びも再開しましたよ。公園のブランコでは、柵の外側で並ぶ約束を守ったり、乗っている子は一定の時間が経つと友だちに笑顔で代わってあげる姿が見られました。また、運動会に向けた練習も始めました。運動会の経験が豊富なくじら組さんは、「いっとうしょうたいそうは、こうだったよね!」と言いながら楽しく体を動かしています。

10月は運動会の他にも、さつまいも掘り、遠足と大きな行事を予定しています。日々の活動では休憩をしっかりと取りながら、元気に過ごしていきたいです。